

Pressemitteilung Sparkasse Bochum



Ebru Mehmet, Justin Steil und Jana Diefenbach (v.l.) sind die siegreichen „Money Maker“ der Sparkasse Bochum. Martine Kullack betreut das Planspiel Börse bei der Sparkasse Bochum.

Planspiel Börse: Großer Bahnhof für „Money Maker“ in Frankfurt

Den ersten Platz des Azubi-Wettbewerbs beim Planspiel Börse 2017 in der Kategorie Depotwertung erzielte das Team „Money Maker“ der Sparkasse Bochum. In dem rund zehnwöchigen Online-Wettbewerb steigerten die Nachwuchsbroker Jana Diefenbach, Ebru Mehmet und Justin Steil den Wert des Depots von 50.000 Euro auf 59.836,58 Euro. Damit hob sich das Siegerteam von den knapp 30.000 Spielgruppen deutlich ab.

„Die größte Herausforderung war, unvorhergesehene Reaktionen des Marktes ständig im Blick zu haben und schnell, aber dennoch überlegt zu handeln“, erklärte Siegerin Ebru Mehmet vom Sparkassen-Team „Money Maker“. Die Siegerehrung fand am 1. März anlässlich des 100-jährigen Jubiläums der DekaBank und der 35. Spielrunde des Planspiels im Rahmen einer Gala in Frankfurt statt.

Gemeinsam mit dem Deutschen Sparkassenverlag und dem Deutschen Sparkassen- und Giroverband zeichnete die DekaBank die erfolgreichsten deutschen Teams im Schüler-, Studenten- und Sparkassen-Auszubildenden Wettbewerb aus.

Neues Spiel, neues Glück: Das Planspiel Börse 2018 geht vom 26. September bis 12. Dezember 2018.